

# Musiker läuten Festsaison ein

Von Schwarzwälder-Bote 19.04.2016 - 04:30 Uhr



Zünftige böhmisch-mährische Blasmusik sowie moderne Unterhaltungsmusik spielen die Althengstetter Musiker am Samstag in der Festhalle. Foto: Verein Foto: Schwarzwälder-Bote

Althengstett. Wenn draußen die Tulpen sprießen und die ersten Bäume blühen, es wärmer wird und abends länger hell ist, dann ist der Winter endgültig vorüber. Damit beginnt auch landauf, landab die Saison der Feste und Hocketsen.

Um dieser einen würdigen Anfang zu verschaffen, veranstaltet der Musikverein Trachtenkapelle Althengstett (MVA) am Samstag, 23. April, in der Festhalle den Hengstetter Saisonauftakt.

Anders als beim bisherigen Frühjahrskonzert wird diesmal mit zünftiger böhmisch-mährischer Blasmusik sowie moderner Unterhaltungsmusik aufgewartet.

Dirigent seit einem Jahr im Amt

Zur Unterhaltung spielt die MVA-Jugend, gefolgt von der Trachtenkapelle. Die musikalische Leitung liegt in den Händen von Dirigent Maximilian Lötterle, der vor genau einem Jahr die Gesamtleitung der Jugendgruppen und der Trachtenkapelle übernommen hat.

Im Gegensatz zum bisherigen Frühjahrskonzert wird der Hengstetter Saisonauftakt bewirtet. Außerdem wird nach den Auftritten die Bar geöffnet, an der die Besucher entspannt den Abend ausklingen lassen können. Das Programm beginnt um 19.30 Uhr, die Halle öffnet um 18.30 Uhr. Der Eintritt ist frei.